



“No se cobrará el peaje de Corozal”: MinTransporte luego de peticiones tras colapso del puente El Alabrado

También se reducirán los precios de los peajes de las vías alternas.

Por Paula Restrepo

21 de abril 2023 a las 17:24 hrs.

Guillermo Reyes, ministro de Transporte, visitó los municipios de Caicedonia y Sevilla, al norte del Valle del Cauca para reunirse con los alcaldes y representantes de los sectores a los que impactó la caída del puente El Alabrado, sobre el río La Vieja.

Debido a la crisis que sigue creciendo en los departamentos afectados del Valle del Cauca y Quindío, especialmente en zonas aledañas al puente El Alabrado, no se realizará el cobro del peaje ubicado en Corozal, punto de encuentro de ambos departamentos.

Lea también: [¿Qué sucede? Ocupación de centros médicos en Cali está al más del 100%](#)

“Esta petición la hemos analizado técnicamente con el equipo de la Agencia Nacional de Infraestructura y he dispuesto en la facultad que tengo yo, que no se cobrará el peaje de Corozal a partir de este momento”.

El congelamiento de este peaje será hasta que el puente El Alabrado sea construido en su totalidad y el paso sea habilitado para vehículos particulares y de carga. “Quiero mencionarles a los alcaldes que la rehabilitación de ese viaducto ya tiene un cronograma de operación”.

Además, el ministro indicó que la Fiscalía ya terminó las diligencias con respecto a la recolección de material probatorio luego del desplome del puente, ya solicitó levantar la estructura para que posteriormente se pueda hacer la reconstrucción de los hechos ocurridos y, ya iniciaron el estudio para el puente que se va a utilizar para habilitar el corredor.

Le puede interesar: [enfrentamiento](#)

A partir del 25 de marzo se suspendió el cobro de los peajes ubicados en las dos vías de acceso al peaje de Cerro del Valle del Cauca hacia el municipio de Risaralda.



¿Te gustaría recibir notificaciones de las noticias más importantes?

[Noticias constantes](#)

peajes ubicados en las dos vías de acceso al peaje de Cerro del Valle del Cauca hacia el municipio de Risaralda.

Frente a estas medidas, Clara Luz Roldán, Gobernadora del Valle del Cauca, manifestó su agradecimiento. “Es un alivio para pequeños campesinos, turistas, empresas y para toda la comunidad”.

Jugador de la semana (CONMEBOL Libertadores): Pedro

El jugador de la semana en la CONMEBOL Libertadores fue Pedro (Flamengo).

TAGS

LO ÚLTIMO



A promotional banner for Publimetro's Telegram channel. The banner features the Publimetro logo (a globe icon) and the text "publimetro en Telegram" in white on a blue background. To the right is the Telegram logo (a paper plane icon) inside a white circle. Below the main banner, a grey bar contains the text "Suscríbete y recibe gratis lo mejor de nuestros contenidos" in dark blue.

NEWSLETTER

Suscríbete al Newsletter de Pul

Recibe en tu correo las noticias más

email

Suscribe



¿Te gustaría recibir notificaciones de las noticias más importantes?